
punto de vista en este 
sentido...
- Efectivamente se ha 
producido la reforma 
de la OCM de los de
nominados productos 
mediterráneos que son 
el aceite de oliva, la 
aceituna de mesa, el 
algodón, el tabaco y el 
lúpulo, afectando a 
Cuenca, solamente la 
primera.

En Cuenca se culti
va un olivar calificado 
de bajo rendimiento, 
por debajo de los 1.500 
kg/ Ha. En 1998 se pro
dujo una reforma de 
la OCM del aceite de 
oliva que para España 
fue de carácter transi
torio, en cuanto que se 
nos adjudicó una can
tidad máxima garanti
zada de 750.000 Tm, 
fruto de una nefasta 
negociación de la en
tonces m inistra de 
Agricultura. Así, el oli
var conquense ha veni
do padeciendo unas 
fuertes penalizaciones 
porque esa cantidad se 
ha sobrepasado con 
creces.

La reforma aproba
da ha venido a consa
grar el daño que oca
sionó aquella mala ne
gociación de 1998. 
Para el actual Gobier
no creo que ha sido 
muy precipitada en el 
tiempo y en unas con
diciones de negocia
ción que nos perjudi
caban claramente, ade
más de tener que ne
gociarse en un paque
te en donde entraban 
también otros produc
tos como el tabaco. De 
todas formas ha su-
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puesto un incremento 
de 20 millones de 
euros.

A la vista de cómo 
funciona el reparto de 
fondos de la U. E. y del 
principio de neutrali
dad financiera era muy 
improbable que el res
to de los países pro
ductores aceptaran un 
recorte de fondos para 
desviarlos a España.

A la vez se ha con
seguido que la canti
dad desacoplada de la 
producción no sobre
pase el 60 % de un 
pago único desvir
tuando las pretensio
nes del anterior minis
tro de Agricultura que, 
haciendo caso omiso 
de lo pretendido por 
prácticamente todo el 
sector, aumentaba ese 
desacoplamiento has
ta el 90%.

Los efectos sobre 
nuestro olivar los co
noceremos cuando se 
produzca la negocia
ción nacional en con
ferencia sectorial, de 
momento, lo peor que 
nos puede pasar es 
quedarnos como esta
mos.

Creo que la posición 
de la Consejería de 
Agricultura ha sido 
bastante clara desde el 
principio de las nego
ciaciones. Personal
mente creo que se hace 
bastante poca justicia 
social dando más a 
quien más tiene, y esto 
no atenta contra la Co
m unidad de Andalu
cía, sino con los gran
des terratenientes de 
unas determinadas co
marcas, básicamente
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